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作为中国第一家比特币交易所的比特币中国如今怎么样了，曾经默默无闻的币安又
是如何成为如今的头部交易所？

比特币中国（BTCC）

2013年，中国比特币交易进入黄金时代，中国垄断了全球90%以上的比特币交易，
先后有OK、火币、云币等交易所崛起。

2017年，币安创始人赵长鹏开端动手币安的创建。

2017年7月14日，币安交易所在上海上线web端，开通了4个交易对，9月11日币安
APP正式上线。

要说币安是如何迅速上位的呢，那就是在2017年9月份，币圈著名的“94”事件，
当时行业监管突然来袭，交易所重新洗牌，币安抓住机会，崛起成为加密货币交易
所中的头部，到如今可谓是呼风唤雨。

2017年币圈艰难，就算挺过了“94”的币安也不例外，当时币安知名度低，营业
量低，一度处于破发的边沿。

假如说赵长鹏让币安学会了走路，那么何一，便是让币安学会了奔跑。2017年何一
加盟币安，并担负CMO兼结合创始人兼董事。在之后，何一、赵长鹏和okex公司
创始人徐明星曾被外界称为“币圈铁三角”。

赵长鹏很有眼光和野心，全心打造“去中心化”交易所，虽然这一说法在业内还有
很大的讨论和疑问，但毋庸置疑的是，对用户及其负责的态度让币安成为币圈交易
者的首选。
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2020年1月3日，币安CEO赵长鹏今日发布了致币安社区的公开信。信中从用户、
安全、融资、孵化等几个方面回顾了 币安在 2019
年的的经历和发展，同时赵长鹏表示，2020
年将是区块链应用落地的一年，并且希望 2020 年能完全开源 Binance Chain 和
Binance 去中心化交易平台（Binance DEX）。在产业布局方面，2019
年，Binance孵化器孵化了 21 个项目，直接投资了 14
个项目，并全资收购了不少于 9 个项目；Binance X 资助了 59
位加密货币领域的硬核开发者。赵长鹏表示，Binance DEX
是当下最快的链上交易引擎； 而 Binance Chain 使用基于 Tendermint
的区块链共识协议 BFT，交易的区块时间少于 1
秒。此外，针对此前颇有争议的开源问题，赵长鹏也在此次信中表示，预计望在
2020 年能完全开放 Binance Chain 链 Binance Dex 去中心化交易平台。

币圈风云变幻，市场也在不断调整发展方向，同样的也蕴含了无限机遇，未来币安
会如何？有会不会再有别的交易平台如币安一样迎风崛起？我们现在猜不到，但有
一点可以肯定，那就是以后的行业，必定会比现在还要多姿多彩。
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